

Souffle

C'est au conservatoire régional de Saint Benoît que les élèves de l'option danse ont eu rendez-vous avec l'œuvre contemporaine de la chorégraphe Soraya Thomas ce jeudi 27 octobre. Le dernier volet de son triptyque La Révolte et l'intime, *Souffle*, a fait écho à celui du vent dans une case sous taule, d'une respiration, d'un moment suspendu avant le cyclone, du bruissement du mouvement.

La scénographie, composée de quatre murs éphémères parés de transparence, fluctue entre conscient et inconscient. Accompagnés d'une musique créée par Thierry Th Desseaux, les six danseurs évoluent à travers leurs mouvements et respirations, leurs relations de soutien et de protection dans un contexte de mouvance et d'effondrement de nos sociétés.

Magnifique spectacle et magnifique performance ! Les élèves sont ravis de cette découverte artistique !



Photo Crédits : Allevent.in (website)

A venir : résidence d'artiste avec Kflow en décembre